
Herr Puffe (CDU-Fraktion) fragte, ob die Beauftragung im nächsten Jahr erfolgen könne. 
 
Die Verwaltung bejahte dies. 


